
合志市議会だより 
� � � � �

合志市議会だより 
� � � ��

陳 情・請 願 陳 情・請 願 陳 情・請 願 可決 可決 可決 
陳情第５号 
道路整備の促進及び財源の確保に関する意見書の

議決要請 

陳情者　道路促進整備促進期成会同盟会 

　　　　熊本地方協議会 

 

陳情第２号　平成20年度ハンセン病療養所の 
　医療と予算改善に関する要請 

陳情第３号　平成20年度在園保障問題等に関
　する要請 

陳情第４号　平成20年度ハンセン病盲人関係
　予算改善に関する要請 

陳情者　国立療養所菊池恵楓園入所者自治会 

　　　　　　　　　　　　　　　会長　工藤　昌敏 

　　　　 全国ハンセン病療養所入所者協議会 

　　　　　　　　　　　　　　　会長　宮里　光雄 

　　　　 国立療養所菊池恵楓園盲人会 

　　　　　　　　　　　　　　　　 会長　中山　弥弘 

 

意 見 書 

道路整備の促進及び確保に関する意見書 

 
　道路は国民生活や経済・社会活動を支える最も基礎

的なインフラであり、その整備は全国民が長年にわたり熱

望してきているところです。 

　本市では、合併して2年目に入り新たな街づくりを進め

ており、その基本となる新市建設計画のなかで「快適な

都市基盤の整ったまちづくり」を掲げ、すべての人にやさ

しい交通ネットワークの形成を目指し、交通基盤の整備を

重点的に推進しているところです。 

　また、本市は宅地開発による人口の増加と商工業生

産の集積が進む中で交通量の増加が著しく幹線道路で

は交通渋滞が発生しており、特に国道387号線上におい

て、恒常的な渋滞を引き起こしている県道大津西合志線

と交差する御代志交差点の整備や本市の東西を結ぶ

県道大津植木線の整備など道路整備水準向上が喫緊

の課題であり市民の切なる願いであります。 

　併せて、中九州の拠点都市である熊本市と大分市を

繋ぐ中九州・地域高規格道路については熊本市側から

の着工を含めた早期完成に向けての 

着実な整備が必要です。 

　以上、地方自治法第99条の規定に 

より意見書を提出します。 

平成20年度   

ハンセン病療養所の医療と   

予算改善に関する意見書   

 

　全国ハンセン病療養所入所者協議会の統一的な取り

組みとして、国並びに関係機関へも要請が行われている

ところでありますが、本市在籍の国立療養所菊池恵楓園

入所者自治会並びに同盲人会及び全国ハンセン病療

養所入所者協議会から要請が行われております。 

　いま、入所者の高齢化は年々進み、平均年齢は79歳

を超えています。また、障害の重度化や重複化など不自

由度の進行により生活の困難が増幅しております。 

　ついては医療の充実、夜間看護・介護体制の強化、日

常生活のための福祉の充実など心安らかな療養生活を

送ることができるように、医療と予算面における改善にご

配慮いただきたく強く要請するものであります。 

　以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出

します。 
（意見書は要旨を載せています） 

陳情第６号　合志市須屋区内下須屋地区内(須屋観音堂～ファミリー銀行間)における道路環境の整備に関
　　　　　　　する陳情 
陳情者　合志市須屋下須屋北組　組長　長田　久幸　　　　　堀川区長　松永　和典 
　　　　　　　　　下須屋南組　組長　吉田　悦治　　　　　須屋区長　森　　大記 

 

請負契約の締結2件を 

西合志中学校改築本体工事請負契約の締結 

工事の名称　　　西合志中学校改築本体工事 

契約の方法　　　指名競争入札 

契 約 金 額　　　696,150,000円 

契約の相手方　　　熊本市神水２丁目12番11号　三ツ矢・酒井特定建設工事共同企業体 

　　　　　　　　三ツ矢建設株式会社　代表取締役社長　宮崎　隆 

工　　　期　　　平成19年10月１日から　平成20年10月31日まで 

西合志中学校体育館改築本体工事請負契約の締結 

工事の名称　　　西合志中学校体育館改築本体工事 

契約の方法　　　指名競争入札 

契 約 金 額　　　307,650,000円 

契約の相手方　　　熊本市水前寺公園28番10-301号　　株式会社日動工務店 

　　　　　　　　代表取締役　園田　健治 

工　　　期　　　平成19年10月１日から　平成20年10月31日まで 

　県議会議員合志市選挙区補欠選挙に市議会議員が立候補したため、9月議会から議会運営委員会
は次の体制に変更になりました。 

委員の変更 

旧 新 

委 員 長　　�木　健次 
副委員長　　木場田孝幸 
委　　員　　柏尾　武二 
委　　員　　木村　祐一 
委　　員　　松下　広美 
委　　員　　坂本　早苗 
委　　員　　吉廣　満男 
委　　員　　丸内三千代 

委 員 長　　木場田孝幸 
副委員長　　吉廣　満男 
委　　員　　丸内三千代 
委　　員　　松下　広美 
委　　員　　柏尾　武二 
委　　員　　木村　祐一 
委　　員　　坂本　早苗 
委　　員　　濱元幸一郎 

　西合志中学校は、築後35年以上経過し、老朽化

が進んでおり、耐震診断調査を平成16年に行った

ところ、耐震性能不足と併せてコンクリート強度

不足が指摘されたため、本年度から改築を行ない

ます。また、体育館も築後48年以上経過し、老朽

化が進んでいることから、同時に改築を行うもの

です。 
現在の西合志中学校� 


